

FORO DE LOS RR.HH.DE LA ESPAÑA VERDE

"Compromiso: gestión del engagement en la diversidad"

Martes 4 Julio 2017, 19:30 pm – Casa de la Cultura de Noreña -

Ponentes:



D. Jose Mª Martínez

Director de formación en Fida Consultores.

Forma parte de la Junta Directiva de Club de Marketing de Asturias Asociación MARCO. Consultor senior de empresa con 18 años de experiencia.

Coach asociado certificado por AECOP (Asociación Española de Coaching Ejecutivo-Organizativo y Mentoring) CA36 con más de 800 horas de sesiones de coaching ejecutivo

para directivos y mandos intermedios de empresas de referencia.

Conferenciante. Blogger en www.chemacoach.com



Dña. Mª Cruz Rubio

Licenciada en Derecho, especialidad de derecho público por la Universidad de Sevilla, máster en dirección y desarrollo de personas por ESADE, Máster en prevención de Riesgos Laborales en las especialidades de Seguridad, Higiene, Ergonomía y Psicología Aplicada y Experto en Asesoría Jurídica de Empresa y Legal Project Management

por la Law School del Instituto de Empresa.

Con 18 años de experiencia como directora de Recursos humanos, ha desarrollado su carrera en la multinacional gala Saint Gobain y en la actualidad en el Grupo Zima, constituido por las empresas del Grupo Daorje, las empresas del Grupo Pine y Zima Robotics. El grupo cuenta con más de 2.800 empleados con presencia en España, Europa y América Latina. En la actualidad simultanea sus funciones como Directora de Asesoría Jurídica y RRHH con la secretaría de los consejos de las empresas del Grupo, es además miembro de la mesa intersectorial de formación de FADE en representación de FEMETAL.



D. David Cuesta Vallina

Teniente Coronel del Ejército

Destinos en Infantería e Inteligencia.

Diplomado en Estado Mayor. Ha sido Jefe de Sección y de Compañía en diferentes unidades.

Experiencia en misiones internacionales: Balcanes, Irak, Afganistán

Autor de varios artículos relacionados con Liderazgo en publicaciones de Defensa (Revista Ejército).

Ponente habitual tanto en presentaciones a la sociedad civil como en foros sobre Liderazgo.



D. Adolfo Blanco Martínez

Doctor Ingeniero (premio extraordinario de tesis doctoral). Catedrático de Universidad, Área de Organización. Máster en Economía y Dirección de Empresas IESE.

Máster en Análisis Transaccional y PNL.

Investigador y Consultor en las áreas de Comunicación, Liderazgo y Cultura Organizacional, Innovación y Decisiones. Autor de las obras "Inteligencia Actitudinal e Innovación Cultural en las Organizaciones" (INAP 2013, editado en inglés en el año 2015) y "Liderazgo Sistémico de la Organización" (Sabernet 2001, obra premiada por el CEF).

Coach. Facilitador del Crecimiento Personal y Profesional. Analista de Diseño Humano. Conferenciante. Miembro de AEDIPE Cantabria.

Moderador:

D. Rafael Rodríguez García

Presidente AEDIPE Asturias.

Licenciado en ADE y Diplomado en CC. Empresariales por la Universidad de Oviedo, MBA Executive en Dirección de Personal y Relaciones Laborales por la Fundación Escuela de Negocios de Asturias, Postgrado en Dirección de Recursos Humanos por la Federación Asturiana de Empresarios, Rafael ha ido perfeccionando sus competencias profesionales a través de numerosas acciones formativas específicas, relacionadas con la Gestión de Personas.



Su experiencia más notable la viene desarrollando en Coprosa Grupo, donde desde hace 9 años ocupa el puesto de Director de Recursos Humanos de esta entidad asturiana con presencia nacional, además de su sede central de Oviedo, en sus Delegaciones de Zona Centro en Valladolid y Comercial de Madrid e internacional a través de sus Delegaciones en Varsovia, Doha y El Cairo.

Rafael es Presidente de la Asociación Española de Dirección y Desarrollo de Personas (agrupación de Asturias) y colabora como ponente en varias jornadas y sesiones relacionadas con la gestión de personas organizadas por diferentes entidades públicas y privadas, nacionales y regionales.

La **MESA REDONDA** se celebrará el **[martes 4 a las 19:30 h en la Casa de la Cultura de Noreña](#)**, dentro de la XX edición de Evades, "20 años compartiendo conocimiento" como foro para compartir experiencias, buenas prácticas, y puntos de vista sobre la gestión de personas.

Este es el 12º año que EVADES organiza unas jornadas sobre RRHH, en colaboración con **AEDIPE Asturias** y reuniendo a más de 100 profesionales, y expertos/as vinculadas con el área de Personas. A lo largo de los 20 años de historia EVADES ha reunido a más de 6.000 personas entorno a factores clave de la gestión empresarial, competencias directivas y habilidades socio-laborales.

Las conclusiones de esta mesa redonda serán subidas a la web de EVADES, publicadas en la revista de AEDIPE "Dirigir Personas" y en la revista mensual Capital Humano de la editorial Wolters Kluwers.

Información completa: www.evades.org

Info en redes 2.0: Página Facebook "Evades Escuela de Verano", Twitter @Evades1.

Contacto: Carmen Riesgo info@evades.org Directora EVADES
Rafael Rodriguez aedipe@aedipe.es Presidente AEDIPE